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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Prefeito de Monte Mor, Edivaldo Brischi,
consegue junto ao governo do Estado de

São Paulo, que desassoreamento seja realizado
no município, e etapas de limpeza tem início

Na manhã desta quarta-
feira (18), tiveram início os
trabalhos de l impeza da
margem do Córrego Cen-
tral, próximo à Rodoviária e
bairro Jardim Santa Izabel,
em Monte Mor, contemplan-
do a remoção de vegetação
exótica invasora e compac-
tação do solo, para que as-

sim seja iniciado as ações
de desassoreamento desse
trecho. Espera-se que com
a ação de aprofundamento
do leito do córrego e corre-
ção do talude através da
remoção de sedimentos e
lodo de fundo de rio, os pro-
blemas de enchentes e inun-
dações sejam amenizados

na área. Para o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
a operação de desassorea-
mento, que com as eleições
do último ano e a mudança
do governo estadual, foi in-
terrompida, mas que com
muito esforço e dedicação
da atual administração vol-
tou a ter início em Monte

Mor, é uma das ações mais
eficazes para o combate,
contenção e diminuição de
novas enchentes, para res-
guardar e garantir a segu-
rança dos munícipes.

Já segundo o secretário
de Meio Ambiente e Agricul-
tura de Monte Mor, Claudi-
nei Rodrigues, a ação vai

mitigar as consequências de
enchentes na região, ame-
nizando os riscos de inunda-
ções nos períodos chuvosos.
As ações que englobam o de-
sassoreamento, bem como os
maquinários e profissionais envol-
vidos, fazem parte do progra-
ma do Governo do Estado de
São Paulo, o qual foi implemen-

tado pelo Departamento de
Água e Energia Elétrica (DAEE),
chamado de programa "Rios Vi-
vos". A Secretaria Municipal de
Meio Ambiente e Agricultura
solicitou e providenciou a
documentação exigida pelo
Programa e, com êxito, foi
atendida a reivindicação,
sendo iniciada a ação.

Linha do tempo das solicitações da administração do
Prefeito de Monte Mor, Edivaldo Brischi, em prol
da realização do desassoreamento no município

Em 15 de julho de 2021,
o governo do prefeito Edi-
valdo Brischi, é recebido em
reunião no DAEE (Departa-
mento de Águas e Energia
Elétrica), com o superinten-
dente da Autarquia do Go-
verno do Estado de São Pau-
lo, Francisco Eduardo Loduc-
ca. A pauta, intermediada
pelo Deputado Estadual,
Rafa Zimbaldi (PL), foi para
buscar soluções para o gra-
ve problema de enchentes
em Monte Mor.

A Prefeitura de Monte
Mor, através de seu prefei-
to, Edivaldo Brischi, esteve
no dia 17 de novembro de
2021, presente na Agenda
do DAEE em São Paulo, ca-
pital, em busca de soluções
para as cheias do Rio Capi-

2021

vari, principalmente no pe-
ríodo de chuvas. Várias au-
tor idades est iveram no
encontro,  entre e les,  o

Prefeito de Rafard, Fábio
Santos; de Capivari, Vitão
Ricomini;  e o deputado
Estadual Rafa Zimbaldi.

2022
As Secretarias de Meio

Ambiente e de Planejamento
e Obras de Monte Mor, no dia
04 de agosto de 2022, deram
início à ação de desassorea-
mento no córrego que corta o
Jardim Campos Dourados e o

Jardim Paulista, chegando até
o bairro São José. A ação foi
iniciada na época através do
programa Rios Vivos do gover-
no do Estado de São Paulo.

O início da ação foi acom-
panhado pelo prefeito Edival-

do Brischi, e outras autorida-
des municipais. A operação de
desassoreamento seguiu, na
época, pelo córrego do Ater-
rado, para atender o trecho de
6 quilômetros, que permeia 4
bairros de Monte Mor.

2023
No dia 04 de janeiro de

2023, o Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, esteve em
reunião na sede da Subsecre-
taria de Convênios, na capital
paulista, com representantes
do Governo Estadual, o Secre-
tário de Governo e Relações
Institucionais, Dr. Gilberto Kas-
sab; o Subsecretário de Con-
vênios, Sr. Ronaldo Camargo;
e o Secretário da Casa Militar,
Coronel Henguel Ricardo Pe-
reira, para solicitar assistên-
cia, apoio e soluções para evi-
tar as enchentes, na cidade,
decorrentes do período de
chuvas na região.

Em 11 de janeiro de
2023, o prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, se reu-
niu na capital paulista, mais
uma vez buscando apoio do
governo estadual, inclusive
sendo recebido pelo próprio
governador Tarcísio de Freitas,
entre outras autoridades esta-
duais, para um encontro em
que estiveram presentes
também representantes de
out ras  19 p r e f e i t u r a s ,
que também dec lararam
si tuação de emergência,
assim como Monte Mor,
após as chuvas intensas,
que provocaram enchente
e inundações,  afetando
toda a população.

Ofícios foram encaminha-
dos ao atual governador do
estado de São Paulo, Tarcísio
de Freitas, pelo prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
solicitando auxílio nas ações
necessárias.

Em conjunto, a Secretaria
de Obras e a Secretaria de
Meio Ambiente e Agricultura
de Monte Mor, no dia 03 de
fevereiro de 2023, no bairro

São José, deram
início a ação de
limpeza do cór-
rego que corta
o  ba i r ro .  Os
trabalhos fa-
zem parte de
uma ação de de-
sassoreamento
que será feito no
córrego, assim
que o solo esti-
ver mais seco e
firme.

Em sequên-
cia, no mesmo
mês, a Secretaria de Planeja-
mento e Obras, a Secretaria
de Meio Ambiente e Agricultu-
ra, a Defesa Civil e o Departa-
mento de Trânsito de Monte
Mor, deram continuidade na
ação de limpeza de córregos
que cortam o município, tam-
bém no bairro Vila Farid Calil
(Água Choquinha).

No dia 30 de junho de
2023, reunião entre autorida-
des municipais e da região,
com a participação dos prefei-
tos das cidades de Capivari,
Vítor Hugo Riccomini, e de
Rafard, Fábio dos Santos, é
promovida pelo prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
em seu gabinete, no Paço Mu-
nicipal. A reunião contou com
a presença do professor Hi-
roshi Yoshizane, que possui
grande experiência em geolo-
gia, topografia, mecânica de
solos e hidrologia, para trata-
tivas sobre as enchentes e
inundações, que tanto afetam
a região no período de chuvas.

Em setembro de 2023, o
Prefeito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, vai a São Paulo, no
Palácio dos Bandeirantes, para
participar de reunião com o

governador do Estado de São
Paulo, Tarcísio de Freitas, com
o Secretário de Governo e Re-
lações Institucionais do Esta-
do de São Paulo, Gilberto Kas-
sab, e com a Secretaria de
Meio Ambiente, Infraestrutura
e Logística do Estado de São
Paulo, Natália Resende, para
expor as demandas em rela-
ção ao desassoreamento do
rio Capivari que atravessa o
município, tendo, inclusive a
pauta direcionada ao suporte
de representantes do DAEE
(Departamento de Águas e
Energia Elétrica), que assegu-
ra o desenvolvimento integral
e sustentável das bacias hidro-
gráficas do Estado de São Pau-
lo. Dia 29 de setembro de
2023, o Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, se encontra,
na casa do Prefeito da cidade
de Jaguariúna, Gustavo Reis,
com o Governador do Estado
de São Paulo, Tarcísio Gomes
de Freitas, e com o secretário
Estadual de Governo e Rela-
ções Institucionais, Gilberto
Kassab, e agradece ao Gover-
nador pela assinatura do con-
vênio da ação de desassorea-
mento do rio Capivari.

2023
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Henrique
& Juliano
realizam
show em
Piracicaba

Professor Adriel fiscaliza
obras de desassoreamento

do Rio Capivari e seus córregos

Uma das maiores duplas da
atualidade da música sertaneja,
Henrique & Juliano estarão se
apresentando no dia 17 de no-
vembro na cidade de Piracica-
ba, interior do Estado de São
Paulo. O show vai acontecer na
Unileste, local onde acontece a
tradicional Festa do Peão de
Boiadeiro de Piracicaba. No mes-
mo dia, também sobe ao palco
a dupla Rayane & Rafaela. Os
portões abrem às 19h. A reali-
zação do evento é da Organiza-
ção Estrela, ES Agência de
Eventos e da Azzo Produções.

Estarão disponíveis para o pú-
blico quatro tipos de ingressos: Are-
na, Área Vip, Camarote Front Sta-
ge e Open Surreal. Os ingressos
podem ser adquiridos pelo site da
Guichê Web https://
www.guicheweb.com.br/henri-
que-e-juliano-piracicaba_26498.

No final de 2019, Henrique
& Juliano gravaram e lançaram
o DVD "Ao Vivo no Ibirapuera",
nos anos seguinte, precisamente
em março depararam com uma
pandemia que congelou o sho-
wbusiness, mas mesmo em meio
a inesperada adversidade, eles
se tornaram os artistas mais ou-
vidos em 2020. "Liberdade pro-
visória", bateu todos os recor-
des de streaming e ultrapassou
a marca de 462 milhões de vi-
sualizações no YouTube.

Em 2022 a dupla trabalhou
o álbum "Manifesto Musical" gra-
vado na fazenda onde vivem em
Porto Nacional/TO, com o pro-
jeto se tornaram os primeiros
artistas brasileiros a assinarem

com a Virgin Music, um dos
motivos para o álbum ser um
divisor de águas na carreira da
dupla.

Com marcas para lá expres-
sivas, Henrique & Juliano se con-
solidaram com um dos maiores
artistas brasileiros, de todos os
gêneros. O canal do YouTube
soma mais de 15.6 milhões de
inscritos, e mais de 15 bilhões
de visualizações, na principal pla-
taforma de áudio, o Spotify, são
mais de 12 milhões de ouvintes
mensais, e só para se ter uma ideia
do tamanho da dupla, possuem
só em três faixas mais de 550 mi-
lhões de plays. Provaram ao longo
dos anos serem artistas em curva
crescente, estão bem distantes
de modismos ou de ondas que
surgem sazonalmente.

O sétimo DVD de carreira da
dupla, reflete acima de tudo, a
importância da música em nos-
sas vidas. E qual seria a melhor
"manifestação musical" que um
artista poderia fazer? Música e
música de qualidade! Como de
costume, passaram meses a fio
recebendo compositores e to-
talmente focados em produzir
o melhor. A entrega surpreen-
deu o público com 27 faixas gra-
vadas num cenário que traduz
a essência dos irmãos. A can-
ção escolhida como primeira foi
"Arranhão" (Edson Garcia / Felipe
Marins / Flavinho Kadet/ Felipe kef
/ kaique Kef / Nudoze), sucesso
absoluto com mais de 323 milhões
de plays na maior plataforma de
áudio e 225 milhões de views no
canal oficial da dupla.

Fildi hotel & eventos recebe os melhores
atletas do mundo do beach tennis

Aconteceu entre os dias 11
e 15 de outubro na cidade de
Valinhos, interior do Estado de
São Paulo, no CT Lucas Sou-
sa, o Super Tour - Sand Seri-
es, o último Grand Slam do ano
do beach tennis. Os melhores
atletas do mundo estiveram
não apenas em quadra como
nas dependências do Fildi ho-
tel & eventos, em Sumaré,
para ter momentos de descan-
so e lazer entre as partidas.

O hotel hospedou 32 atle-
tas das modalidades masculi-
na e feminina, vindo de diver-
sos países do mundo como
Espanha, Itália, Rússia, Portu-
gal, Paraguai, Chile, França,
Venezuela, Letônia, além do
Brasil. Vale destacar que todos
os atletas que chegaram na
final das competições no mas-
culino e no feminino estavam
hospedados no Fildi hotel &
eventos. No hotel, além de todo
o conforto, os atletas puderam
também saborear um delicio-
so e completo café da manhã,
almoço e jantar, à la carte e
buffet, com variadas opções
de sobremesas.

O título da modalidade
masculina, ficou com o espa-
nhol Antomi Ramos, que trei-
na há quase dois anos no Bra-
sil, e o russo Nikita Burmakin,
quarto do ranking, que derro-
taram na final a dupla forma-
da pelo italiano Tommaso Gi-
ovannini e do letão Maksimili-
ans Andersons. No feminino,

o troféu ficou com o Brasil. A
jovem paranaense Vitória Mar-
chezini, de apenas 17 anos, e
a paulista Sophia Chow derro-
taram as italianas Nicole No-
bile e Flaminia Daina. A com-
petição distribuiu uma premi-
ação de US$ 50 mil - uma das
maiores do mundo.

"Estamos muito felizes em
receber os melhores atletas
do mundo do beach tennis,
modalidade que a cada ano
vem crescendo em todo o
mundo. Nossa infraestrutura,
ótima localização, além de ofe-
recermos serviços de qualida-
de nos coloca como um dos
destinos prediletos para rece-
ber atletas, artistas e empre-

sários de diversos setores",
explica Daniel Brasca, coorde-
nador de eventos do Fildi ho-
tel & eventos, de Sumaré.

BEACH TENNIS – O be-
ach tennis é um esporte pra-
ticado em uma quadra de
areia com raquete, bola e
rede, que pode ser disputa-
do individualmente ou entre
duas duplas. O objetivo é
passar a bolinha para o ou-
tro lado por cima da rede
com apenas um toque, sem
deixar que ela caia do seu
lado da quadra. O beach
tennis foi criado em meados
de 1987 na província de Ra-
vennana, na Itália. Em 1996

o esporte começou a se pro-
fissionalizar. A modalidade
chegou ao Brasil em 2008 no
estado do Rio de Janeiro.

Atualmente a Confedera-
ção Brasileira de Tênis é a
entidade que regula o esporte
no país. O primeiro torneio de
beach tennis realizado no Bra-
sil foi na cidade de Florianó-
polis em dezembro de 2010,
com 36 tenistas inscritos. Na
semana seguinte o Rio de Ja-
neiro foi sede do segundo
campeonato em solo brasilei-
ro. De lá para cá o esporte se
tornou uma febre no Brasil, a
CBT estima que hoje (2023)
existam cerca de 1.1 milhões
de praticantes no país.

As obras de desassorea-
mento do Rio Capivari e seus
afluentes começaram no mu-
nicípio de Monte Mor, um tra-
balho de extrema importância
para a população que vem so-
frendo com as sucessivas en-
chentes ocasionadas pelas
cheias do rio.

Este trabalho está sendo
possível graças às articulações
políticas do prefeito Edivaldo
Brischi junto ao governo do
estado de São Paulo que via-
bilizou a assinatura do con-
vênio Rios Vivos, proposta
do governo do Estado de
execução de um planeja-
mento capaz de solucionar
os transtornos que estamos
vivenciando com os trans-
bordamentos do Rio.

Nesta senda é importante
destacar um trabalho técnico
de máxima importância reali-
zado, que sem esta etapa não
seria possível se avançar com
esta obra, a organização bu-
rocrática na juntada dos do-
cumentos para se viabilizar as
devidas autorizações para a
iniciativa, todo o mapeamento
de informações sobre o rio,
elementos fundamentais para
a assinatura do convênio, foi
realizado pela equipe da se-
cretaria, o trabalho gerencia-
do pelo secretário Rodrigues
executado pelas servidoras
Simone e Maria Thereza jun-
tamente com todo o pessoal
da secretaria de meio ambien-
te e agricultura deve ser valo-
rizado, para se ter uma me-
lhor compreensão do que es-
tamos falando tomamos como
exemplo outras cidades da re-
gião que contrataram empre-
sas para a realização deste
trabalho e outras que não es-
tão conseguindo acessar o tra-
balho de desassoreamento do
rio por não terem conseguido
reunir documentação para as-
sinar o convênio.

Segundo informações di-
vulgadas pelo vereador Adriel
após seu trabalho de acompa-
nhamento e fiscalização das
ações de desassoreamento, a
dinâmica começa no córrego
da altura da Avenida Ayrton
Sena em uma medida de lim-
peza do afluente, abertura da
calha e aprofundamento do
rio, espera-se que com esses
trabalhos já haja um alivio nos

transbordamentos na região
da rodoviária e condomínio
Pontim. As etapas seguintes
do desassoreamento passarão
pelo córrego da água choca,
aterrado e rio Capivari nas al-
turas de Jardim Capuavinha e
Progresso, Chácaras Pindora-

ma e Planalto, seguido da fi-
nalização da compilação dos
dados do Plano de Macrodre-
nagem que serão submetidos
ao Comitê PCJ para futura Ins-
talação de obras de contenção
de águas nos pontos mais crí-
ticos do rio. "Sem dúvida,  é

um trabalho de médio prazo,
porém de suma importância ao
povo montemorense" Comple-
mentou o Professor Adriel que
apurou os dados do planejamen-
to do desassoreamento do rio
junto a secretaria municipal de
Meio Ambiente e Agricultura.

EMPATIA
A vida sempre está nos presenteando de alguma forma.
Seja com uma bela paisagem que percebemos pela primeira vez, mes-

mo que passamos por aquele lugar dezenas de vezes, seja por uma flor que
desabrochou em nosso jardim ou até mesmo na estrada, é infinito a vida e
os presentes que recebemos.

Tudo ao nosso redor, pode mudar, e mudará.
Nada será igual para sempre.
Dentre os presentes que citei acima, algumas são mais que especiais.
Principalmente, aquelas que vem de um ser humano.
Conhecer pessoas, suas histórias, suas dificuldades e superação, nos

engradece e nos tornam mais fortes.
A grande maravilha da vida, não está em receber e sim em dar.
Quando damos parte do nosso tempo a alguem que precisa falar,

estamos contribuindo com um mundo melhor. Porque em algum momento,
alguem nos ouviu e nos ajudou a ver determinada situação por anglos
diferentes, superando aquela necessidade ocasional ou mostrando novos
caminhos.

Cada ser humano, é uma divindade única, e seu valor é incalculável.
O ser humano, inicia sua trajetória e sua primeira vitória se dá em sua

corrida para a concepção.
Chegamos em primeiro lugar, com milhares de concorrentes.
Desculpe-nos, os que ficaram e não chegaram.
Participando da "I Conferência Municipal dos Direitos da Pessoa com

Deficiência" ouvimos do Presidente do Conselho Gil, a verdadeira afirmação
de que.

_Todo ser humano é um livro.
E naquele momento, ouvimos o livro da Luzia e do Gil.
Cada ser humano, tem a sua história, seu sucesso ou fracasso e vida

que segue.
Todo amanhã é o início de uma página nova, onde escreveremos um

pouco mais da nossa história, que um dia será lida na eternidade.
Se eu fosse voce, não duvidaria disso.
Ter o respeito pelo próxi-

mo, engrandece.
Ter empatia nos faz se-

res humanos melhores.
Respeitar o que o outro

é, e ou escolheu ser, tambem
é uma demonstração de amor.

Claro que, ressalvando
caminhos tortuosos que pre-
judicam e afetam o outro.

Desejo que tenhamos
uma ótima semana.

E que nossos próximos
capítulos sejam escritos e pau-
tados no amor, paz e vitorias.

Eudice Leite
Amigo do Edivaldo Jesus
Tutor do Romeo e da Luna
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GCM de Monte Mor obtém
novos equipamentos não letais,

espargidores de gás lacrimogêneo

Por mais mulheres
na política

No Brasil, a partir de mo-
vimentos feministas organiza-
dos no início do século XX, a
mulher conquistou o direito ao
voto. Isso foi de grande impor-
tância para a consolidação de
uma nação mais democrática,
na qual essa parcela do corpo
social pôde votar e ocupar es-
paços para tomadas de impor-
tantes decisões políticas. Po-
rém, ainda hoje o machismo
estrutural cristalizado na soci-
edade impede que mais avan-
ços socias se consolidem.

Um país que se diz demo-
crático precisa de representa-
tividade. Do contrário, decisões
importantes para a coletivida-
de - como relacionadas à saú-
de da mulher e à igualdade
salarial no mercado de traba-
lho - são tomadas por poucos
que não compreendem a di-
versidade ou mesmo por
quem não se importa com isso.
Nesse sentido, o Brasil ainda
enfrenta problemas, pois, ape-
sar de possuir a maior parte
da população composta por
mulheres, conforme senso de
2021, os cargos mais impor-
tantes na política são domina-
dos por homens. Esperar que
eles entendam a realidade
delas e, a partir disso, ajam
para atender a interesses que
não os coloquem em posição
de superioridade beira a ino-
cência. Por isso, é importante
que as mulheres ocupem lu-
gares de destaque, fortalecen-
do a democracia brasileira.

Porém, a sociedade se
construiu sobre bases misógi-
nas e a mulher ainda é margi-
nalizada, sobretudo no cená-
rio da política. Na Câmara dos
Deputados por exemplo, ape-

nas 15% das cadeiras são ocu-
padas por mulheres. No Sena-
do, são 13%, de acordo com
dados da Agencia do Senado.
Essa baixa adesão pode ser
explicada pela violência sofri-
da por elas ao tentarem rei-
vindicar seus espações. Noti-
cias sobre importunação sexu-
al já vieram à tona, bem como
mulheres eleitas que são ame-
açadas por lutarem pelos seus
direitos. Assim, cercada de
ameaças, a mulher enfrenta
grandes obstáculos para ga-
rantir maior participação na
vida política.

Portanto, é preciso que
medidas sejam adotadas para
superar esses problemas. Para
isso, é preciso que movimen-
tos sociais se mobilizem para
incentivas mulheres a se can-
didatarem, bem como para
denunciar casos de violência e
assédio, formando uma gran-
de rede de apoio, por meio de
participação em meios mediá-
ticos de grande alcance, como
redes sociais e canais de TV,
a fim de que haja mais repre-
sentação feminina na política.
Com isso, a consolidação de
uma nação mais democrática
será possível em que as deci-
sões políticas comtemplem to-
das as pessoas.

Andréa Aparecida Garcia,
é assistente social, trabalhou
na Secretária Municipal de
Assistência Social de Monte
Mor por mais de 19 anos e,
atualmente, é servidora con-
cursada da Secretária de
Educação e tomou posse
para seu segundo manda-
to na Câmara de Monte
Mor como vereadora, em
1º de janeiro de 2021.

"Pelo acesso às
informações que são
direito do cidadão"

É muito importante que os
cidadãos,  trabalhadores e
empregadores,  consumidores
e empresas, conheçam seus
direitos e deveres.

Não haverá uma socieda-
de justa, sem que todos co-
nheçam e coloquem em práti-
ca seus direitos e deveres,
uma vez que eles existem para
assegurar que todos tenham
condições mínimas de vida e
dignidade.

A legislação civilista, tra-
balhista e consumeirista trata
de todas as situações que ori-
entam essas relações.

Destaca-se que não have-
ria necessidade de tantas
ações judiciais, se todos cum-
prissem o que está na lei, po-
rém, sabe-se que em muitos
casos, a solução amigável não
é atingida, por desconheci-
mento da própria lei.

Os trabalhadores e em-
pregadores devem observar
as regras previstas na Con-
solidação das Leis Trabalhis-
tas (CLT), Acordos e Con-
venções Coletivas (ACT/

CCT); os consumidores e
empresas o Código de De-
fesa do Consumidor (CDC) e
os cidadãos, em geral, o
Código Civil (CC) e a Cons-
tituição Federal (CF).

A legislação é de livre
acesso à todos e pode ser con-
sultada no site planalto.gov.br

A missão do operador do
direito é fazer com que essa
informação seja disseminada,
promovendo, assim, o desen-
volvimento da sociedade.

Um forte abraço.

Felipe Rocha foi professor
na rede pública estadual,
atua como administrador
de empresas e acadêmico
de direito.
Dra. Angela Almanara
da Silva
Advogada do Escritório
de Advocacia: Almanara
& Campos Advogados - site:
www.almanaraecampos.com.br
instagram: almanaraecampos
instagram: felipesantos-
rocha551

Prefeitura de Monte Mor investe na aquisição de equipamentos
para reforçar o armamento não letal da Guarda Civil Municipal

Nesta quarta-feira (18), o
Prefeito Edivaldo Brischi, o se-
cretário de Segurança, Adria-
no Vieira Serra, o subcoman-
dante da GCM, José Rogério
Leite, e o corregedor da GCM,
Diego Toloto, receberam, de
forma simbólica, no Paço Mu-
nicipal, 130 dispositivos inca-
pacitantes de gás lacrimogê-
neo de tamanho individual, e
mais outras duas unidades em
tamanho maior, capaz de aten-
der eventos de grande porte,
como jogos esportivos e cul-
turais de maior volume.

Os investimentos em se-
gurança pública continuam
a ser feitos pela atual ad-
ministração do Prefeito Edi-
valdo Brischi, que recente-
mente agregou também ao
seu arsenal dispositivos elé-
tricos incapacitantes, não
letais, modelo Spark.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, manter
a Segurança Pública de Monte
Mor munida de equipamentos
é determinante para o forne-
cimento eficiente dos serviços
de proteção à população.

Segundo o secretário de
Segurança de Monte Mor, Adri-
ano Vieira Serra, é a primeira
vez que Monte Mor recebe
após comprovar sua capacida-
de técnica, de acordo com a
legislação necessária, e con-
quistar a aprovação do Setor

de Produtos Controlados do
Exército Brasileiro, a autoriza-
ção para poder ter a disposi-
ção do efetivo o gás lacrimo-
gêneo, arma não letal. "O Pre-
feito Edivaldo Brischi tem sido
pioneiro em sua administra-
ção, alcançando conquistas
importantes para Monte Mor,
nunca antes atingidas, um ver-
dadeiro ganho para os muní-
cipes assegurando a proteção
de maneira muito efetiva",

mencionou o secretário Serra.
Para todos os envolvidos

com a segurança de Monte
Mor, a preocupação é sempre
com a segurança de todos, da
população em especial, do
guarda que exerce a função de
garantidor da lei e da ordem,
e também da pessoa que es-
teja envolvido de uma forma
ou outra em um ilícito. A leta-
lidade é a última opção em um
confronto. Por essa razão,

dentro das propostas da GCM
de Monte Mor, treinamento,
equipamentos e ações de pre-
venção continuam sendo as pa-
lavras de ordem. O dispositivo não
letal assegura ao agente da GCM
envolvido em uma ocorrência de
distúrbio ou tumulto, onde uma
pessoa (ou várias) esteja des-
controlada por inúmeros mo-
tivos possíveis, a possibilida-
de de agir sem causar maio-
res danos aos envolvidos.

Bora Brincar da Prefeitura de Monte Mor, em celebração
ao mês das crianças, acontece pelo terceiro final de

semana consecutivo, e leva serviços e lazer aos bairros
Jardim Nova Alvorada, Said Jorge e Centro

A Prefeitura de Monte
Mor promoveu através dos
serviços das equipes das
Secretarias de Saúde, Es-
portes, Desenvolvimento
Econômico e Social, e dire-
toria de Cultura e Turismo,
tanto na quinta-feira, dia 12
de outubro, feriado do Dia
das Crianças, quanto no sá-
bado (14), o evento Bora
Brincar no município, que
em ambas as ocasiões con-
tou com a presença do Pre-
feito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, acompanhado
pela primeira-dama, Elaine
Ravin Brischi, entre outras
autoridades municipais.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, a atual
administração vem promoven-
do os serviços, inclusive levan-
do-os aos bairros próximos da

população, e o evento Bora
Brincar turbina a ação, que
teve uma edição ainda mais
especial no sábado (14), com
as atividades do "Outubro
Rosa". O câncer de mama pode
ser uma doença silenciosa, por
isso a conscientização é tão
importante", destacou o Pre-
feito Edivaldo Brischi.

Na quinta-feira (12), o
evento aconteceu em dose
dupla, começou no bairro
Jardim Nova Alvorada pela
manhã, e terminou na parte
da tarde no bairro Said Jor-
ge, enquanto no sábado
(14), em conjunto com a
ação espec ia l  "Outubro
Rosa", da Secretaria de Saú-
de, de conscientização a
prevenção do câncer de
mama, que promoveu agen-
damento de mamografia,

sorteio de procedimento de
auriculoterapia, entre ou-
tros prêmios, atividades fí-
sicas, verificação de pres-
são arterial, teste de glice-
mia e atualização do cartão
do SUS, contando ainda
com a parceria do grupo Ra-
inhas da Vida Real realizan-
do o corte e penteado de
cabelo gratuito, o evento
encheu a avenida Ayrton
Senna, em Monte Mor.

Segundo a secretária de
Saúde de Monte Mor, Eliane
Piai, as ações desenvolvidas
pela Secretaria de Saúde,
neste mês de outubro, têm
o objetivo de fomentar a
conscientização e fortalecer
as mulheres promovendo
inclusive o autocuidado,
como forma inicial de gran-
de importância no diagnós-

tico precoce, que pode sal-
var vidas. "Foi um dia muito
especial, em que contamos
com o grato apoio do Pre-
feito Edivaldo Brischi, com
as equipes de Saúde, sem-
pre tão dedicadas, levando
atenção, cuidado e carinho
de forma especial neste sá-
bado de celebração ao "Ou-
tubro Rosa", mencionou a
secretária Piai.

Com brinquedos infláveis,
algodão doce, pipoca, sorvete
e festa da espuma, além da
equipe do "Cras no seu Bair-
ro", dispondo de orientações,
e ainda com o Varal Solidário,
em edição extra, do Fundo
Social de Solidariedade de
Monte Mor, com a presença de
sua presidente, Elaine Ravin
Brischi, para doar a quem pre-
cisa e receber doações.
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Monte Mor marca presença em
evento de incentivo à economia
Secretário de Desenvolvi-

mento Econômico e Social,
Marcos Molina, representou o
Prefeito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, e acompanhou o
terceiro dia da Feira do Em-
preendedor 2023, do Sebrae.

Promovida anualmente
pelo Sebrae, a Feira do Em-
preendedor 2023, aconteceu
no Pavilhão São Paulo Expo,
na capital paulista. Considera-
da a maior feira de empreen-
dedorismo do mundo, a edição
deste ano contou com mais de
mil expositores proporcionan-
do palestras, oficinas, network
e ainda a equipe do Sebrae
dispondo de orientações aos
visitantes, sobre gestão prin-
cipalmente aos microempre-
endedores.

Segundo o secretário de
Desenvolvimento Econômico e
Social, Marcos Molina, que
participou do evento na quar-
ta-feira (18), a equipe do Se-
brae Aqui Monte Mor, um dia
antes, na terça-feira (17) le-

vou representantes de aproxi-
madamente 40 micro e peque-
nas empresas do município
para a Feira, onde os empre-
sários de Monte Mor tiveram a
oportunidade de participar das
atividades agregando conheci-
mentos, que poderão utilizar
como ferramenta para fomen-
tar os seus próprios negócios.

Ainda segundo o secretá-
rio Marcos Molina, a atual ad-
ministração do Prefeito Edival-
do Brischi segue empenhada
em fomentar a economia em
Monte Mor, de forma que a gera-
ção de emprego e renda pro-
porcione avanços para a
população do município, e tra-
ga benefícios para a população.

O secretário de Desenvol-
vimento Econômico e Social de
Monte Mor, Marcos Molina,
acompanhado pelo diretor de
Relações Institucionais, Eudice
Leite, e pelo assessor Silvio
Domingues foi recebido no
evento pelo gerente do Escri-
tório Regional de Campinas do

SEBRAE, Nilcio Cairbar de
Souza Freitas, e pelo consul-
tor de negócios do Sebrae,
Bruno Santos, onde encontrou
também o diretor superinten-
dente do Sebrae Nelson Her-
vey, e o diretor técnico do Se-
brae, Marco Vinholi.

Outro estande visitado
pelo secretário Molina foi o do
InvestSP, órgão do Governo do
Estado de São Paulo, que in-
centiva os municípios em seu
desenvolvimento econômico,
com foco na facilitação dos
processos de implantação de
novas empresas em cidades,
além do fortalecimento das
que já estão em operação,
sendo recepcionado pela dire-
tora Elisabete Donato.

Acompanharam os em-
presários na viagem à feira na
terça-feira (17), o diretor de
Desenvolvimento Industrial e
Coordenador, Bruno Ferrera, e
a agente de Atendimento, Ma-
ria Fernanda Ross Matheus,
do Sebrae Aqui Monte Mor.

Nesta quarta-feira (18), a Guarda Civil Municipal de Monte Mor,
deteve dois indivíduos por roubo de veículos e de carga,

localizados no bairro Chácara Recanto dos Palmares, em Monte Mor
De posse de informa-

ções sobre uma movimenta-
ção suspeita de transferên-
cia de cargas de um veículo
para outro no bairro, a equi-
pe do efetivo em patrulha-
mento no local encontrou
dois indivíduos nas proximi-
dades do veículo, com a pos-

se da chave do mesmo, já
sem as mercadorias em seu
interior, além de um segun-
do veículo, uma motocicle-
ta, ambos constatado poste-
riormente como produtos de
roubo na cidade de Suma-
ré. Os veículos que recebe-
ram as mercadorias, não se

encontravam mais no local.
Os detidos foram encami-
nhados a Delegacia de Polí-
cia, pela guarnição, onde a
autoridade policial, após o
reconhecimento dos autores
do crime pela vítima, deli-
berou pela prisão em fla-
grante dos dois por roubo.
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GCM de Monte Mor
acompanha formatura

de novos Guardas para
a corporação da região

em Elias Fausto
No sábado, dia 14 de ou-

tubro, a Guarda Civil Municipal
de Monte Mor, foi representa-
da pelo inspetor Sidnei, e pelo
classe especial Félix na forma-
tura de novos GCMs na cidade
de Elias Fausto, em cerimônia
que formou 9 Guardas Munici-
pais de Elias Fausto, 2 de Ra-

fard, e 3 de Mombuca. Segun-
do a Secretaria de Seguran-
ça de Monte Mor, a minis-
tração do curso, com seis
meses de duração foi com-
posta com a participação de
dois instrutores da GCM de
Monte Mor, nas legislações
de Trânsito (aspirante Gon-

çalves), e de Direitos (clas-
se distinta Dailson) contribu-
indo também com a capaci-
tação e formação de GCMs
de outras cidades, fato esse
que destaca e evidencia a
importância da qualidade e
capacidade técnica do efe-
tivo de Monte Mor.

Na madrugada do domingo (15), A Guarda Civil Municipal de
Monte Mor, apreendeu o autor do roubo de uma motocicleta,

recuperando o veículo, no Jardim São Domingos, em Monte Mor
Em patrulhamento as

equipes da GCM, avistaram
indivíduos em situação suspeita
em três motocicletas no Jar-
dim São Domingos, sendo que
uma das motocicletas tinha
características idênticas a um
produto de roubo registrado
no dia anterior. Ao tentar abor-
dar os suspeitos, os mesmos
se evadiram em direção a SP-
101, adentrando o bairro Jar-
dim Nova Alvorada.

O suspeito de uma das
motocicletas perdeu o con-

trole do veículo, caiu e con-
tinuou a fuga a pé, sendo
mobilizado pela equipe após
oferecer muita resistência.

Próximo a motocicleta
caída, a guarnição localizou
ainda um simulacro de pis-
tola. O indivíduo foi encami-
nhado à Delegacia de Polí-
cia e reconhecido pela víti-
ma do roubo. Foi apurado
pelas forças policiais tam-
bém que o mesmo vinha fa-
zendo fotos e vídeos junto
ao produto do roubo, em

redes sociais.  Após o dele-
gado de plantão tomar ciên-
cia dos fatos, deliberou pela
abertura do boletim de ocor-
rência (BO), de roubo/ato
infracional e posteriormen-
te liberou o menor de idade
aos seus responsáveis.

Guarda Civil Municipal de
Monte Mor - PARA SER-
VIR E PROTEGER
Telefones: 153/
19.3879.2823 - Disque
Denúncia: 19.9.9704.6210

Cooperação entre as forças de
segurança de Monte Mor e de
Elias Fausto faz apreensão de

entorpecentes e prende traficante
Na quarta-feira (11), a

cooperação da equipe do CA-
NIL GCM de Monte Mor, contou
com a participação do cão
Scott, que integra a equipe e
contribuiu para a prisão de um
traficante de entorpecentes.

Na ocorrência, a GCM de
Elias Fausto ao se deparar com
um indivíduo com movimenta-
ção suspeita saindo de um es-
tabelecimento comercial, efe-
tuou a abordagem e encontrou
entorpecentes junto a ele, que
confessou ter acabado de com-
prar no comércio próximo a
abordagem.

Com o apoio da equipe do
CANIL GCM de Monte Mor, fo-
ram encontrados no local 127
pedras de crack na máquina
de cartão do estabelecimento.
Em um suporte de cerveja foi
localizado mais 41 eppendor-
fs de substância cocaína e
duas porções de maconha.

Os detidos foram enca-
minhados à Delegacia de
Polícia mais próximo na ci-
dade de Piracicaba, onde a

delegada de plantão delibe-
rou pela prisão de uma das
partes por tráfico de drogas
e o outro foi indiciado por
porte de entorpecentes.

Guarda Civil Municipal de
Monte Mor - PARA SERVIR
E PROTEGER - Telefones:
153/ 19.3879.2823 - Disque
Denúncia: 19.9.9704.6210
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Profissionais do Hospital
Municipal de Hortolândia
recebem treinamento em
"Comunicação Eficiente"

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP:  13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp )
Email:comunicacaojornalmontemor@gmail.com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook:  @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojorna lmm

A Guarda Civil Municipal
de Monte Mor, na
quinta-feira (12),

apreendeu o autor de um
roubo cometido no Jardim
Chapadão, em Monte Mor

De posse das informações
de que o suposto produto do
roubo, uma motocicleta se
encontrava estacionada no
Jardim Alvorada, as equipes
direcionaram seu patrulha-
mento ostensivo ao local, onde
encontraram a mesma estaci-
onada, sem o emplacamento
e sem a chave.

Dadas as características
dos autores do roubo forneci-
da pela vítima, um deles foi

avistado pela guarnição no Jar-
dim Paulista, encaminhado
pela GCM a Delegacia de Polí-
cia e reconhecido pela vítima.

O delegado de plantão apre-
endeu o menor, que permaneceu
à disposição da Justiça.

Guarda Civil Municipal de
Monte Mor - PARA SERVIR E
PROTEGER

Telefones: 153/
19.3879.2823 - Disque Denún-
cia: 19.9.9704.6210

Política pública de
Hortolândia é reconhecida
em competição estadual

de combate à fome e
desnutrição

Cursos de educação alimentar e nutricional e gera-
ção de renda para os munícipes do Departamento de
Segurança Alimentar da Prefeitura conquistaram o 15o

lugar no Prêmio Josué de Castro 2023

A política pública de segu-
rança alimentar de Hortolân-
dia foi reconhecida na 13ª edi-
ção do "Prêmio Josué de Cas-
tro 2023", competição estadu-
al que destaca iniciativas vol-
tadas ao combate à fome e à
promoção da segurança ali-
mentar e nutricional. A cerimô-
nia de premiação aconteceu,
na última terça-feira (17/10),
na sede da Secretaria de Es-
tado da Agricultura e Abaste-
cimento, situada no centro da
capital paulista.

Hortolândia competiu pela
primeira vez, neste ano, na
categoria "Melhor programa
ou projeto de política pública
desenvolvido por órgãos públi-
cos do Estado de São Paulo,
municipais ou estaduais",
apresentando ações da políti-
ca pública realizada pelo De-
partamento de Segurança Ali-
mentar da Secretaria de Edu-
cação, Ciência e Tecnologia,
em especial as ações de edu-
cação alimentar e nutricional
e geração de renda para os

munícipes. A cidade conquis-
tou o 15º lugar, disputando
com outros 24 municípios.

Dados da secretaria de
Educação, Ciência e Tecnolo-
gia mostram que, somente no
ano de 2022, foram realizadas
51 atividades, sendo 38 rela-
cionadas à educação alimen-
tar e nutricional e 13 oficinas
com foco na geração de tra-
balho e renda. Ao todo, 1.504
pessoas participaram das
ações desenvolvidas ao longo
deste período. O Prêmio Josué
de Castro tem como principal
propósito reconhecer, certifi-
car, premiar e divulgar ações
que visam soluções concretas
para questões alimentares cru-
ciais. O reconhecimento é di-
vidido em duas categorias:
Melhor pesquisa científica re-
alizada por universidades ou
instituições de pesquisa, e
Melhor programa ou projeto de
política pública desenvolvido
por órgãos públicos, sejam
eles estaduais ou municipais
do Estado de São Paulo.

Capacitação visa atender uma das metas internacionais de segurança do paciente
Profissionais da Saúde vin-

culados ao Hospital e Materni-
dade Municipal Governador
Mário Covas realizaram, nes-
ta semana, um treinamento
em Comunicação Eficiente. A
capacitação foi organizada
pela Secretaria de Saúde e
ministrada por uma empresa
especializada em assessoria
hospitalar. O encontro promo-
vido com os servidores da Saú-
de está alinhado com uma das
metas estipuladas pela OMS
(Organização Mundial da Saú-
de) para promover a seguran-
ça dos pacientes no ambiente
hospitalar.

Ministrada durante dois
dias, em dois turnos diferen-
tes, para atender as equipes
dos períodos diurno e notur-
no, a capacitação em "Co-
municação Eficiente" corres-
ponde ao plano de seguran-
ça dos pacientes implantado

pelo Hospital Mário Covas há
alguns meses. O objetivo é
capacitar o Hospital para re-
ceber um dos níveis de certifi-
cação emitidos pela ONA (Or-
ganização Nacional de Acredi-
tação). Para tanto, o treina-
mento buscou eliminar ruídos
e lacunas na comunicação en-
tre os agentes da saúde e es-
timular a escuta ativa, garan-
tindo maior segurança nos
procedimentos hospitalares. O
encontro reuniu uma equi-
pe interdisciplinar, desde os
profissionais que atuam na
linha de frente aos cuidados
dos pacientes, como médi-
cos, enfermeiros, técnicos
de enfermagem e de radio-
grafia, fisioterapeutas e psi-
cólogos, até os servidores
de apoio, como auxiliares
de manutenção, assistentes
de manutenção, recepcio-
nistas e controladores de

acesso. O Diretor Assisten-
cial do Hospital e Mater-
nidade Mário Covas, Thia-
go Manttuane, destaca os
benefícios mútuos do trei-
namento, tanto para os pro-
fissionais quanto para os
usuários da Saúde. "Esse
treinamento possibilita uma
visão geral do atendimento
humanizado, otimizando
as ferramentas que já uti-
lizamos no nosso plano de
segurança dos pacientes.
Uma dessas ferramentas é
a comunicação, elemento
fundamental para entender
as queixas e necessidades
dos pacientes. Ao saber in-
terpretar a comunicação
não-verbal dos pacientes, os
profissionais da Saúde se
habilitam para oferecer um
atendimento mais assertivo,
fortalecendo a terapêutica.
O treinamento em "Comuni-

cação Eficiente" se soma a
outras ações implementa-
das pelo Hospital Mário Co-
vas no atendimento das di-
retrizes voltadas à seguran-
ça dos pacientes. No início
deste mês, o Hospital reali-
zou a adesivagem dos am-
bientes internos, uma forma
de tornar a comunicação
com o público mais eficien-
te e otimizar a localização
dos serviços oferecidos à
população.  As seis Metas
Internacionais de Seguran-
ça do Paciente foram imple-
mentadas pela instituição sem
fins lucrativos Join Comission
International, em parceria com
a OMS. As metas preveem,
entre outras medidas, a práti-
ca da comunicação clara, ob-
jetiva, completa e de fácil
compreensão como forma
de garantir a segurança no
ambiente hospitalar.

Prefeitura de Hortolândia
reforça manutenção e zeladoria

em espaços públicos
Trabalho também contribui com a limpeza da cidade

A manutenção e a zela-
doria dos espaços públicos
de Hortolândia mantém os
locais agradáveis para o uso
da população. Diversos ser-
viços são realizados, diari-
amente, em diferentes áre-
as da cidade. Nesta sema-
na, o Parque Socioambien-
tal Renato Dobelin, localiza-
do na região central, rece-
beu mutirão de pintura e
limpeza e está preparado
para receber encontros de
famílias e amigos no final de
semana. No local, acontece-
rá a programação do Horto-
fest. Os portões das quadras
esportivas do Parque Socio-
ambiental Lago da Fé, na
região do Parque Gabriel,
também passaram por ma-
nutenção para oferecer mais
segurança aos frequentado-
res.

No Jardim Santa Clara
do Lago, a manutenção e a
pintura aconteceu na área
da Praça de Esportes, onde
há um poço artesanal. No
Jardim Santa Emília, o PEV
(Ponto de Entrega Voluntá-
ria) do bairro também rece-
beu manutenção, ass im
como pontos de ônibus lo-
cal izados na avenida da
Emancipação, próximo da
entrada da cidade. No Par-
que Odimar, uma viela foi
fechada para passagem ex-
clusiva de pedestres. Traba-
lho que contribui com a se-
gurança viária, principal-
mente para crianças e ido-
sos.

Já o mutirão de poda
do mato foi realizado em
áreas verdes da região do
Jardim Nossa Senhora de
Fát ima, Jardim São Se-
bast ião e Jardim Malta.
Mesmo trabalho que acon-
teceu nos canteiros cen-
trais das avenidas do Jar-
dim Terras de Santo Antô-
nio, Jardim Amanda, áreas
interna e externa da UBS
(Unidade Básica de Saúde)
do Jardim Nova Estrela e no
campo de futebol do Jardim
Adelaide. Segundo a Se-
cretaria de Serviços Urba-

no s ,  a l ém  da poda do
mato, as equipes de varrião
estão em todos os bairros,
diariamente, pra completar
as ações que deixam a ci-
dade mais l impa.

Varrição mecanizada
A limpeza de Hortolân-

dia não para e durante o
final da noite e o início da
madrugada, equipes da
Prefeitura aliam a tecno-
logia para o desenvolvi-
mento intel igente e sus-
tentável. O caminhão da
varrição mecanizada fun-
ciona à todo vapor. A var-
redora automática aspira
com sucção os resíduos
encontrados nas v ias e
atua com a ve loc idade
média de operação entre
5 e 15 qui lômetros por
hora .  São aprox imada-
mente 80 quilômetros de
avenidas limpas, todos os
dias, coletando seis me-
tros cúbicos de resíduos
compactados, exceto os
de construção civil.

Trabalho realizado nas
principais avenidas

O equipamento circula
entre as avenidas da Emanci-

pação, Olívio Franceschini, São
Francisco de Assis, Santana,
Brasil, Thereza Ana Cecon Bre-
da, Amélia Basso Breda, Joa-
quim Marcelino Leite, além do
"Superviário". A ação também

acontece na rua Nelson Perei-
ra Bueno e nas vias que mar-
geiam os parques socioambi-
entais Chico Mendes (rua João
Mendes) e Lago da Fé (aveni-
da Joaquim Martarolli).
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Parceria entre Esporte
e Saúde da PMNO
leva Campanha de
Multivacinação ao

Ginásio do Santa Rosa

Hortolândia receberá certificado de
"Cidade Árvore do Mundo", nesta

sexta (20/10), em evento internacional
Delegação liderada pelo prefeito está nos Estados Unidos, onde participa de Fórum Mundial sobre arborização

Hortolândia receberá, nes-
ta sexta-feira(20/10), o certi-
ficado de "Cidade Árvore do
Mundo", conferido pela "Arbor
Day Foundation", órgão ligado
à ONU (Organização das Na-
ções Unidas). A premiação
acontecerá durante o Fórum
Mundial de 2023 sobre a agen-
da de Florestas Urbanas, mais
especificamente no Fórum das
Cidades, que acontecem em
Washington, DC, nos Estados
Unidos da América.

Uma delegação liderada
pelo prefeito José Nazareno
Zezé Gomes está na capital
norte-americana para receber
a certificação e participar dos
fóruns. O convite ao município
é um reconhecimento ao tra-
balho desenvolvido pela Pre-
feitura de Hortolândia na área
ambiental. De acordo com a
Secretaria de Meio Ambiente
e Desenvolvimento Sustentá-
vel, o conjunto de ações reali-
zadas pela Administração Muni-
cipal nos últimos 10 anos, coloca
a cidade no rol de 168 municí-
pios de 21 países com maior
número de políticas públicas de
arborização e desenvolvimen-
to com sustentabilidade.

"O reconhecimento da 'Ar-
bor Day Foundation' (Fundação
Dia da Árvore) se deu por con-
ta do trabalho realizado na úl-
tima década em nosso muni-
cípio. A 'Arbor Day Foundati-
on' é uma organização norte-
americana sem fins lucrativos,
dedicada ao plantio de árvo-
res em bairros, comunidades,
municípios e florestas de todo
o mundo. A entidade conta

com mais de um milhão de
membros e já plantou aproxi-
madamente 350 milhões de
árvores. A ONU também reco-
nhece o trabalho desenvolvi-
do em benefício do meio am-
biente", afirmou Zezé Gomes.

Além de demonstrar com-
promisso com a causa ambi-
ental, o município precisou
atender certos critérios para
obter a certificação, dentre
eles estabelecer a responsa-
bilidade pelo cuidado das ár-
vores, definir regras, alocar
recursos para o manejo flores-
tal, manter um inventário atu-
alizado e realizar uma celebra-
ção anual das árvores para
educar os munícipes.

Todas as categorias e as
cidades contempladas com a
certificação podem ser confe-
ridas no site https://
treecitiesoftheworld.org/. No
Brasil, além de Hortolândia,
foram reconhecidas as cidades
de Araucária/PR, Campo
Grande/MS, Cianorte/PR,
Cordeirópolis/SP, Fortaleza/
CE, Guarujá/SP, Ivaiporã/PR,
João Pessoa/PB, Marialva/
PR, Maringá/PR, Monte Alto/
SP, Niterói/RJ, Paranaguá/
PR, Recife/PE, Ribeirão Pre-
to/SP, Rio de Janeiro/RJ, São
Carlos/SP, São José dos Cam-
pos/SP e São Paulo/SP.

"O conjunto de ações da
Prefeitura, preparando a cida-
de para os próximos 30 anos,
pensando nas futuras gerações
hoje, já traz a cidade a este
patamar. Hortolândia possui
infraestrutura, legislação e
políticas ambientais para con-

seguirmos evoluir sem esque-
cer de nossos preciosos recur-
sos naturais. Continuaremos a
investir e pensar nas questões
ambientais para, cada vez
mais, alcançarmos as primei-
ras posições em relação ao
meio ambiente na cidade",
completou o prefeito.

Arborização
Hortolândia plantou de

mais de 62 mil árvores, nos
últimos 2 anos e 9 meses. A
meta inicial da Prefeitura, de
chegar a 80 mil até o fim de
2024, deve ser revista e am-
pliada para a marca de 100 mil
árvores plantadas.

O plantio acontece tanto
por ação direta da própria Pre-
feitura, quanto por meio de
parceria com a iniciativa pri-
vada, via compensação ambi-
ental, em razão de novas cons-
truções feitas na cidade. De
acordo com a Secretaria de
Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável, somente
com a implantação do "Super-
viário", inaugurado no primei-
ro semestre deste ano, foram
plantadas mais de 9 mil mu-
das de árvores de 95 espécies
diferentes. Todas as ações de
compensação ambiental acon-
tecem respeitando o tipo de
terreno e a espécie correta
para o local.

"Além disso, o plantio de
mudas adequadas para áreas
urbanas pode ser solicitado
pelos moradores de maneira
online. No site da Prefeitura ou
no aplicativo Agenda Verde, é
possível requerer este plantio,
gratuitamente. Também está

disponível para a população o
Guia de Arborização Urbana.
O objetivo é orientar que es-
pécies são adequadas para o
plantio na calçada e como ele
deve ser realizado para que a
árvore cresça de maneira sau-
dável e segura com raízes for-
tificadas no solo. Também re-
alizamos controle de leucenas
(espécies invasoras), podas
regulares de galhos, com soli-
citação online e grátis. O Vi-
veiro Municipal, exemplo na
região, garante ao morador
hortolandense mudas de ár-
vores para plantio. Tudo o
que está acontecendo agora,
ficará nítido e visível nos pró-
ximos anos", ressalta a secre-
tária de Meio Ambiente e De-
senvolvimento Sustentável, Eli-
ane Nascimento.

Ainda de acordo com a
Secretaria de Meio Ambiente
e Desenvolvimento Sustentá-
vel, a política pública de arbo-
rização urbana faz parte da
ideia da construção de uma
cidade inteligente e sustentá-
vel, em execução pela Prefei-
tura em diversos projetos e
programas. Entre estas ações
estão os cuidados especiais
com as árvores; a recupera-
ção das nascentes; o fortale-
cimento do saneamento bási-
co; o novo conceito de zelado-
ria com varrição mecanizada
e instalação de contêineres,
aplicado no Jardim Amanda; e
o monitoramento geral, reali-
zado diariamente, e que aju-
da a cuidar da limpeza e de
tudo o que se refere ao meio
ambiente na cidade.

Estarão disponíveis nos
dias 25 e 30/10 as vacinas con-
tra pólio, meningite, febre ama-
rela tétano, hepatite B, varice-
la, HPV (câncer), tuberculose
e Covid-19, entre outras

Em uma parceria entre as
secretarias municipais de Saú-
de e de Esportes e Lazer da
Prefeitura de Nova Odessa, a
Campanha de Multivacinação
de crianças e adolescentes
2023 acontece nos próximos
dias 25 e 30 de outubro no
Ginásio Municipal de Espor-
tes Jaime Nércio Duarte, no
Jardim Santa Rosa. Nos dois
dias, o atendimento das cri-
anças e adolescentes menores
de 15 anos vai das 15h às 19h.
O ginásio fica na Rua João Bas-
sora, nº 500.

"O objetivo é ampliar os
percentuais de cobertura das
diversas vacinas oferecidas atu-
almente na Rede Básica de
Saúde da cidade, facilitando o
acesso das famílias à proteção
trazida unicamente pelas vaci-
nas. Por isso, é muito impor-
tante os pais levarem seus fi-
lhos menores de 15 anos
para colocar a caderneta de
vacinação em dia, elevando
desta forma as coberturas
vacinais", explicou a secre-
tár ia de Saúde de Nova
Odessa, Jaqueline Serrano.

Além da vacinação nas
sete UBSs (Unidades Básicas
de Saúde) que acontece de
segunda a sexta-feira, em ho-
rário comercial, a Secretaria de
Saúde já promoveu um plan-
tão de sábado da Campanha de
Multivacinação - o "Dia D" de
07/10. O atendimento aconte-
ceu nas UBSs do Jardim Alvo-
rada e do Jardim São Jorge e
foram aplicadas 270 vacinas,

sendo 168 do calendário de ro-
tina, 97 da gripe (vírus Influen-
za) e 5 contra a Covid-19.

A CAMPANHA – A Cam-
panha de Multivacinação é vol-
tada para a atualização vaci-
nal de bebês, crianças e ado-
lescentes com idade entre 0
e menores de 15 anos (14
anos, 11 meses e 29 dias). A
intenção, ao vacinar o público
menor de 15 anos, é reduzir
o risco de reintrodução e dis-
seminação de doenças preve-
níveis por vacina.

A Campanha de Multiva-
cinação para este público (cri-
anças e adolescentes meno-
res de 15 anos de idade) teve
início dia 30/09 em todo o ter-
ritório nacional e prossegue
até o dia 31 de outubro. Em
Nova Odessa, as vacinas es-
tão disponíveis também de
segunda a sexta-feira, em to-
das as sete Unidades Básicas
de Saúde espalhadas por to-
das as regiões da cidade.

São oferecidos os seguin-
tes imunizantes: Poliomielite,
Meningocóccica C Conjugada,
Tríplice Viral (Sarampo, Ca-
xumba e Rubéola), Febre
Amarela, Pentavalente (Difte-
ria, Tétano, Coqueluche, He-
patite B e doenças invasivas
causadas pelo hemófilo b),
Varicela, HPV (entre 9 e 14
anos de idade), BGC (tuber-
culose) e Covid-19.

As vacinas salvam vidas,
são seguras e estão disponí-
veis na Rede Municipal de
Saúde. Para se vacinar, a cri-
ança ou adolescente precisa
estar acompanhado dos pais
ou responsáveis, portando o
Cartão SUS e a Carteira de
Vacinação.

PMNO abre
pré-inscrições

para ambulantes
interessados em atuar

no Cemitério Municipal
neste Finados

Os ambulantes de Nova
Odessa interessados em atuar
nas imediações do Cemitério
Municipal - nas ruas Anchieta,
Riachuelo e 1º de Janeiro - no
Finados já podem procurar a
direção do espaço para fazer
sua pré-inscrição. Neste ano,
o Dia de Finados (02 de novem-
bro) cai numa quinta-feira. Ano
passado, cerca de 30 ambulan-
tes do município foram autori-
zados a atuar no lado externo
do Cemitério, com opções de
flores, artesanato, vasos, ve-
las, pastéis e refrigerantes.

Além disso, os prestadores
de serviços que atuam no inte-
rior do Cemitério (como as
marmorarias) só poderão tra-
balhar até as 17h do dia 31/
10. Igrejas e comunidades re-
ligiosas que queiram utilizar o
Centro Ecumênico ao longo do
Finados também podem procu-
rar a direção do local para fa-
zer seu agendamento.

O Finados é uma das duas
datas de maior número de vi-
sitas ao local, ao lado do Dia
das Mães. Como o Finados de
2023 provoca um feriado pro-
longado, com ponto facultativo
municipal na sexta-feira (03/
11), a expectativa da direção do
Cemitério Municipal é receber um
público de até 12 mil pessoas ao
longo dos quatro dias.

Aberto em 1908, o Cemitério
Municipal de Nova Odessa está
localizado na Rua Anchieta, nº 40,
no Centro. O local também tem
entrada na Rua Heitor Penteado.
Dependendo do volume de públi-
co, o portão da Rua Heitor Pente-
ado também poderá vir a ser aber-
to. O Cemitério abre diaria-
mente das 7h às 17h, inclusive
no Finados. Mais informações

podem ser obtidas pelo te-
lefone (19) 3476-6483. No
total, o histórico espaço
conta com cerca de 7 mil
sepulturas, com em média
duas pessoas enterradas
por sepultura.

MANUTENÇÃO – Ao lon-
go das próximas semanas, a
equipe de manutenção do pró-
prio Cemitério, formada por 8
servidores, promove uma for-
ça-tarefa de preparação do
espaço para as visitas, com
apoio eventual das equipes da
Diretoria de Serviços Urbanos,
do Setor de Trânsito e da Se-
cretaria de Meio Ambiente -
inclusive com a poda preven-
tiva das árvores que existem
no local, muitas delas antigas.

Revital ização recente
incluiu a pintura do Cen-
tro Ecumênico, a instala-
ção de uma nova placa de
saudação e a manutenção
geral das ruas internas.
Foram feitas novas "ilhas"
de alvenaria em volta das
árvores das ruas Anchieta,
1º de Janeiro e Riachuelo,
bem como a pintura com-
pleta do muro que contor-
na o Cemitério.

Lembrando que é veda-
da a colocação de vasos
com água parada no interi-
or do local, para evitar a
proliferação do mosquito
transmissor do vírus da den-
gue, zika e chikungunya.
Quem comprar flores não
deve levar o pratinho ao
Cemitério. Outro criadouro
muito comum são os plás-
ticos que embrulham as flo-
res, que não devem ser dei-
xados sobre as sepulturas.

Com apoio da Prefeitura de Nova Odessa,
50 autistas do Grumaa têm tarde
especial no 'Parque do Amiguinho'

Com o apoio da Prefei-
tura de Nova Odessa, cerca
de 50 autistas do Grumaa
(Grupo de Mães Acolhedo-
ras do Autismo) tiveram uma
tarde de sábado (14/10)
para lá de divertida. Eles
ganharam pu l se i ras  e ,
acompanhados das suas
mamães, brincaram em to-
dos os brinquedos do "Par-
que do Amiguinho", empre-
endimento itinerante atual-
mente instalado na Praça
dos Três Poderes. O parque
até abriu mais cedo especi-
almente para atender os
autistas da cidade.

Para as mães, a inclusão
das crianças em atividades
cotidianas para qualquer cri-
ança é muito importante. "Pas-
sar a tarde com nossas crian-
ças no parque foi sensacional,
nem tenho palavras para agra-
decer a sensibilidade do nos-
so prefeito Leitinho, porque ele
realmente faz a inclusão das
nossas crianças. Ele viu a im-
portância de levá-las num ho-
rário sem público, para que
nossas crianças não tivessem
problemas por conta das luzes,
das pessoas, das filas. Enfim,
foi um momento só nosso",
explicou a presidente do Gru-
maa, Carine Sena.

De acordo com Carine,
a resposta das mães "foi só
agradecimentos, pois as cri-
anças se divert iram de-
mais". "Estava maravilhoso,
perfeito. As mães agradece-
ram muito por mais essa
iniciativa da Prefeitura, pelo
apoio do Leitinho. O Parque
foi superinclusivo. Teve cri-
ança que se descontrolou e
a mãe pediu para parar o
brinquedo, para que a cri-
ança pudesse descer,  e
eles prontamente o fize-
ram", disse.

"Inclusão é ter um olhar
específico para o autista,
porque para nós, mães, que
entendemos cada momento,

cada crise da criança, todo
apoio é fundamental. Nossa
eterna gratidão. Por muitos
e muitos sábados de alegria
assim para as crianças",
concluiu Carine.

Segundo o prefeito Cláu-
dio Schooder, "na nossa ges-
tão, a inclusão social é le-
vada a sério". "Fico muito
feliz de termos criado a Car-
teirinha do Autista e ver que
essas políticas públicas es-
tão mudando a vida daque-
les que têm o TEAs (Trans-
tornos do Espectro Autista)
e de seus familiares. E, claro,

fiz questão de intermediar jun-
to à direção do Parque do
Amiguinho, para que as nos-
sas crianças com autismo pu-
dessem ter uma tarde só de-
las. Felizmente tudo deu cer-
to, e as crianças e mães fica-
ram felizes, que é o que impor-
ta", comentou Leitinho - que até
brincou com algumas crian-
ças no carrinho bate-bate.

O GRUMAA – O GRUMAA
foi fundado através de conver-
sas de mães em uma sala de
espera de terapias realizadas
com suas crianças. O grupo

passou a unir forças para for-
talecer a luta e apoio da cau-
sa. Atualmente, o grupo conta
com cerca de 200 mães com
filhos autistas, que trocam ex-
periências e dão suporte umas
às outras, estando sempre
abertas a acolher novas famí-
lias em suas discussões.

As mães interessadas em
participar do grupo pode en-
trar em contato e conseguir
mais informações pelos tele-
fones (19) 98119-5925 (Cari-
ne), (19) 99722-5680 (Jana),
(19) 98897-8977 (Mirian) ou
(19) 99521-0100 (Jéssica).
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Prefeitura de Monte Mor fomenta a promoção de cursos
de qualificação no município no segundo semestre de
2023, com capacitação para mais de 330 alunos

Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

A Prefeitura de Monte Mor,
através da Secretaria de De-
senvolvimento Econômico e
Social, após a 1ª Feira de
Empregos promovida pela pas-
ta em setembro, que recebeu
na ocasião cerca de 3.500
pessoas, ofertando mais de
750 vagas de empregos, em
parceria com o Sebrae Aqui
Monte Mor, com a Escola
Móvel do SENAI, com o SE-
NAR (Serviço de Aprendiza-
gem Rural), e também pelo
CRAS Paulista, já disponibili-
zou 12 cursos de capacitação
em diversas áreas, formando
17 turmas, tornando a qua-
lificação profissional acessí-
vel a mais de 330 alunos em
Monte Mor.  Para o Prefeito de

Monte Mor, Edivaldo Brischi,
sua administração está deter-
minada a criar condições de
desenvolvimento e empre-
go, para que Monte Mor pos-
sa prosperar e avançar, for-
talecendo a todos que mo-
ram na cidade. "Nosso ser-
viço é feito com muito em-
penho para que os reflexos
positivos das ações cheguem
o mais rápido possível para os
munícipes, e que continuem
repercutindo gradativamente
no futuro", afirmou o prefei-
to Edivaldo Brischi.

Os cursos, segundo o
secretário de Desenvolvi-
mento Econômico e Social
de Monte Mor, Marcos Moli-
na, são para preparar os alu-

nos para as áreas/vagas de
inspetor de qualidade, fabrica-
ção de pães doces e semi do-
ces, excel e power BI, confei-
teiro, auxiliar mecânico de
montagem, eletricista, infor-
mática básica, roçadeira, pin-
tor, fabricação de panetones e
doces natalinos, e também de
soldador (parceira com a em-
presa Asvotec). "Os serviços
constantes de capacitação da
Secretaria, após a 1ª Feira de
Empregos de Monte Mor tive-
ram um forte impulso em sua
promoção, para instruir e ha-
bilitar os munícipes. Uma
conquista do Prefeito Edi-
valdo Brischi, de sua admi-
nistração, que conseguiu fir-
mar parcerias fortes e valo-

rosas, em benefício da popu-
lação", destacou o secretário
Molina.  Ainda segundo o secre-
tário Marcos Molina, a Secreta-
ria de Desenvolvimento Econô-
mico e Social de Monte Mor
passou a disponibilizar de um
espaço criado para a capacitação
na área de informática, um la-
boratório com 20 computado-
res, que irão contribuir para
o desenvolvimento de novos
cursos de qualificação. Para a
Prefeitura de Monte Mor, a
oportunidade do aprendizado
transforma a realidade das pes-
soas e aumenta as chances,
além do ingresso, de novos
empregos, também do sucesso
no mercado de trabalho para os
moradores do município.


